



## VICTORIA DIALÉCTICA DEL COLEGIO DE OVIEDO

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad, María Ángeles Serrano, clausuró ayer el V Torneo Interresidencias de Debate, que arrancó el lunes bajo la organización de la Asociación de Debate de la Usal. El equipo estudiantil del Colegio de Oviedo se impuso en la final a la representación del Colegio de San Bartolomé. La continuidad de los medios de comunicación públicos en la sociedad actual fue el tema sobre el que confrontaron sus tesis dialécticas los alumnos de los seis grupos participantes.



El equipo del Colegio de Oviedo se alzó con la victoria en la final del Torneo de Debate. :: MANUEL LAYA